

Marché de gros de la zone industrielle - Question orale de M. JACQUEMIN, Conseiller Municipal

M. JACQUEMIN : J'attire votre attention sur une question d'actualité, la fermeture du marché de gros, qui semble émouvoir un certain nombre de personnes ou d'entreprises qui y sont implantées et tirent la sonnette d'alarme en suppliant de bien vouloir trouver des accommodements et des aménagements à leur départ pour ne pas menacer l'existence même de l'entreprise et de l'emploi des gens qu'elles font travailler.

Monsieur le Maire, je crois savoir que vous avez un projet de réoccupation de cet espace du marché de gros par l'Entreprise PERRUICHE et que celle-ci ne serait certainement pas fermée à ce que vous trouviez des accommodements. Certains locataires de ce marché de gros se plaignent également d'un certain manque de concertation de vos services, ce n'est pas le cas pour tous, car des locaux ont été proposés par exemple à la Banque Alimentaire. Par contre, quelques entreprises ont été invitées à quitter les lieux dans un délai de deux mois qui pose vraiment des problèmes. Aussi, je vous demande de bien vouloir réexaminer cette question.

M. LE MAIRE : Puis-je vous demander Monsieur le Député JACQUEMIN, lorsque vous posez des interpellations, de les libeller de façon...

M. JACQUEMIN : moins énigmatique...

M. LE MAIRE : ...J'allais dire plus intelligible, parce que vous avez posé une question très vaste sur la politique de la Ville et nous avons compris en relation avec votre Cabinet, qu'il s'agissait plutôt du centre-ville. Or, vous nous reportez du côté du marché de gros. Je peux bien entendu répondre à vos préoccupations à ce sujet. Mais dans une prochaine question, précisez un peu plus afin qu'on puisse vous apporter, c'est dans votre intérêt, tous les renseignements que vous souhaitez.

M. JACQUEMIN : Effectivement, Monsieur le Maire, j'ai bien dit que ce serait sur le centre-ville et les problèmes de Grand Centre mais j'ai abandonné cette question-là pour ne traiter que la partie urgente.

M. LE MAIRE : Au marché de gros, c'est vrai qu'il reste trois entreprises et de nombreuses cases inoccupées. Aussi, nous avons la volonté de déplacer ce marché de gros et son environnement et des contacts ont été pris avec plusieurs entreprises. Celle qui semble la plus intéressée et qui répond le mieux à ce qu'on souhaite faire du marché de gros, est effectivement l'Entreprise PERRUICHE.

Nous sommes conscients que cela pose problème à ces trois entreprises qui d'ailleurs sont des entreprises extérieures à Besançon, deux sont de Haute-Saône je crois, mais nous sommes en relation avec elles pour qu'une transition puisse être trouvée. Mais il faut occuper ce marché de gros qui l'est actuellement par les trois entreprises qui sont là et qui occupent toute la surface disponible. Le Service Économique est chargé de proposer d'autres lieux à ces entreprises. Les choses évoluent assez favorablement mais on ne précipitera personne hors du marché de gros comme ça.

Dont acte.